

## „Die Rheinpfalz“ vom 24. November 2004

Schwester Stefanie Horst von der Ökumenischen Sozialstation legte weitere Zahlen vor: In Hochfeld und der Ernst-Reuter-Siedlung würden derzeit 75 Menschen betreut, das bedeute im Jahr 9269 Spritzen, 3086 Medikamentenkontrollen, 1618 große Morgentoiletten und 13.000 Hausbesuche.

In den Vorstand wurden gewählt: Pfarrer Wilhelm Kwade, Pfarrer Norbert Unkrich, Christa Stutenbäumer, Rudolf Keppe, Hedwig Fleischmann, Reinhold Müller und Ludwig Münzenberger. (uln)

### Ex-Radprofi Braun würdigt VSK-Jubilare

► Im Mittelpunkt der Jahresabschlussfeier des VSK Germania Niederfeld standen die Ehrungen langjähriger Mitglieder. Dafür hatte der rührige Vereinschef Norbert Kimpel wieder einen prominenten Spitzensportler eingeladen. Der einstige Radprofi Gregor Braun, Sieger der Deutschland-Rundfahrt und zweifacher Goldmedaillengewinner bei den Olympischen Sommerspielen 1976 in Montreal, zeichnete die Jubilare mit Kimpel aus.

„Es ist schön zu sehen, dass man sich in der Heimat so lange nach diesen Erfolgen noch daran erinnert“, freute sich der gebürtige Neustädter. „Gregor ist ein Sympathieträger, der nie abgehoben hat und sich unter seinen pfälzischen Landsleuten noch am wohlsten fühlt“, meinte Kimpel.

Mit der goldenen Vereinsehrennadel für 50-jährige Mitgliedschaft wurde Helmut Bernhardt geehrt, für 25 Jahre VSK-Treue Alt-Oberbürgermeister Werner Ludwig, Gudrun Thon, Helmut Dieter und Andreas Parloffski. Die bronzene Nadel für 15 Jahre Mitgliedschaft erhielten Joachim Barbusch, Lilly Fassott, Steffen Meyer und Diana Eschenbach.

Die Feier wurde mit Sketchen der Handball-Damen, des langjährigen Trainer Josef Ehmann sowie von Kleingärtnern an der Blies umrahmt. Schlagersängerin Katja Ebstein alias Günter Leipold hatte die Lacher auf ihrer/seiner Seite. Am 29. Dezember, 17 Uhr will der VSK zum Jahresabschluss auf dem Vereinsgelände ein Schwedenfeuer zünden. (wij)



Gregor Braun (li.) und VSK-Chef Norbert Kimpel (Mitte) mit den Jubilaren Joachim Bendusch, Willi Fassott und Georg Stadtmüller (von li.) —FOTO: KUNZ